
全国知事会会長　上田知事就任　
上田清司埼玉県知事が全国知事会会長に就任した。

元知事土屋義彦氏についで。

全国知事会会長就任は埼玉の名をさらに高めることで有益だ。

上田清司氏は旧埼玉二区選出の山口敏夫氏の門下で国政に挑戦するもだいぶ苦労し
た。結局は埼玉4区から国政に。そして知事へ。党派を超えた支持層、上田党とよば
れる支援者が県内にちらばっている。

多選自粛条例を制定するも2015年改選に出馬、条例違反などと物議をよんだ。それ
でも上田知事は再選した。今回の全国知事会会長就任も来年に控えた知事選を見据

えて上田知事はまたもや出馬か、などといった論議も出始めている。

政治も社会もこのところスッキリしない。世間様に寄り添う心が希薄になっている
のか？まずは、わがふるさと埼玉の知事が全国知事会会長に就任したことはめでた
いことではないか。

https://rainbow-net.saitama.jp/%e5%85%a8%e5%9b%bd%e7%9f%a5%e4%ba%8b%e4%bc%9a%e4%bc%9a%e9%95%b7%e3%80%80%e4%b8%8a%e7%94%b0%e7%9f%a5%e4%ba%8b%e5%b0%b1%e4%bb%bb%e3%80%80/

